

Rêves de victoire en Normandie

Le match retour, ce soir, entre Caen et Fouras pourrait réserver plus d'une surprise

On ne donnait plus très cher de la peau des Fourasins à l'heure de la phase finale. Aujourd'hui, ils sont à quelques pas de la Pro A, quand bien même on sait qu'ils ne repartiront pas en Pro B. Et cela va se jouer un 1er avril... C'est que, alors que les Maritimes ont perdu d'un souffle la demi-finale de Pro B chez eux face à Caen (2-3), Jura Morez vient de déclarer forfait pour la prochaine saison de première division. La Fédération va donc devoir décider si elle choisit de maintenir le dernier de Pro A ou de faire monter le finaliste malheureux de Pro B en élite.

La seconde hypothèse assurerait donc au vainqueur de la double confrontation Caen - Fouras de ce mardi de décrocher le Graal. Bien sûr, les Normands restent favoris et les balles jouées jeudi sur la presqu'île avaient parfois des couleurs de championnat du monde, mais le club maritime a su aussi sortir les griffes. La mine des Caennais en disait long sur leurs inquiétudes : de l'avis des observateurs, les locaux auraient pu l'emporter. La courbe des rencontres plaiderait même presque en leur faveur, eux qui avaient été battus 3-1 en phase régulière.



Andréa Landrieu. ROMUALD AUGÉ

Et puis, Andréa Landrieu (n°76), le leader des joueurs du coach Loïc Bobillier, vient d'enchaîner huit parties sans défaite en championnat et ne s'est incliné que sur la plus courte des marges au 7^e set en 16^{es} de finale des championnats de France à Levallois le 21 mars. Autrement dit, il retrouve le niveau censé être le sien depuis son arrivée à Fouras. Marcos Madrid (n°84), lui, a évolué sous les couleurs caennaises de 2008 à 2020. Quant à Paul Gauzy il a bien failli se défaire de Stéphane Ouaihe (n°39) avant qu'Andréa Landrieu n'y parvienne. La victoire à Caen, c'est pour quand ?

Jean-Luc Richard